

「パチスロ化物語」や
「鉄拳2」「デビル」など
電磁波ゴトが多発中

ゴールデンウイーク以降、サミー「パチスロ化物語」での電磁波ゴトの被害が全国的に多発しております。また、昨年の11月に検定が切れた山佐「パチスロ鉄拳2nd」と今年の3月で検定が切れた「パチスロ鉄拳デビルVer.」でも同様に電磁波ゴトの被害が見受けられるので設置店舗におかれましては十分に注意をお願いいたします。

リモコンを使って
ナンバー ランプの
不正報知機能を解除

電磁波センサーはナンバーランプ(呼び出しランプ)の不正入力端

これらの電磁波ゴトの被害に遭う可能性の高い遊技機には、電磁波センサーを設置してゴト対策を実施している店舗も多いことは思いますが、最近発生している電磁波ゴト被害事例ではホール側のゴト対策を突破する悪質な手口の進化が見受けられます

子に接続されていて、センサーが不正な電磁波を受信するとナンバーランプが点灯若しくは点滅して、センサーが発報したことを周囲に報知してくれます。このナンバーランプの不正報知機能は、ホールスタッフがリモコンや遊技台を開放してリセットボタンを押すまで続きます。

電磁波センサーが設置されている店舗に電磁波ゴトグループが現れた際には、電磁波を飛ばしてナンバー ランプの不正報知機能を見てすぐに逃げて行くというのが今までのパターンだったのですが、

以前から一部のゴトグループは、ナンバー ランプの不正報知機能を解除するリモコンを所持していて、犯行後にナンバー ランプが不正報知機能で点灯及び点滅しているのを自力で解除するという悪質な手口を実施しておりましたが、ここ最近になって同様の手口の被害が増えつつあるので警戒をお願いいたします。

メール情報を張り巡らし
糸付きゴトの撃退に成功

47

ゴトに勝つ 高石隆一

誰が解除したのか
「ほう・れん・そ」で
しつかり連携を取つて

この連載でゴトの手口や対策をお知らせするということは、ゴトイヒントを与えるということにもなりかねないので、マネされていては掲載を控えておりましたが、この手口の被害が目立つて増えたので今回お知らせしました。このナンバー ランプの不正報知機能をゴト師が所持しているリモ

コンを使って自力で解除するという手口への対策ですが、各店舗で使用しているホールコンによってはナンバーランプの不正報知情報をホールコンに上げて、そこからホールスタッフが使用しているインカムにその台番号などの情報を報知することができます。

インカムで不正報知情報を聞いたホールスタッフによつて、誰がエラー解除(リセット)に行くかを「ほう・れん・そう」してしつかりと連携することにより、不正にいち早く対処ができることになりゴトグループによる勝手なエラー解除にも気がつくことにつながると思われます。

「トキオ」の異常に データと録音チエック 実被害をうまく防いだ

今年の5月某日北海道のある地方のホールから、アムテックス「トキオ・デラックス」を狙つた糸付き玉ゴトが発生したとの情報が入りました。被害に遭つたホールによるとアムテックス「トキオ・デラックス」において遊技機標準装備の振動センサーが発報し

たため、データ及び録画映像を確認したところ、データ(ベース)が通常の倍の数値になつていて、録画映像には糸を操作するような様子が映つていました。

状況から糸付き玉ゴトであると判断して、出玉の交換を求めてきたゴト師に対して「お客様が遊技していた台でデータ異常が出ていたのでしばらくお待ちください」とジエット対応で待たせたところ、

ゴト師は異変を察知し出玉を放置して逃走し、そのゴト師の使用している車両は北九州ナンバー××××で黒いクラウンだと判明しました。今回のゴト被害の発見は、気に入る異常が発生したらデータと録画映像をチエックするという基本対応からゴト被害に気がついて実被害を防いだというお見事な事例になります。

ゴト師の移動を察知 車を秘かに覗いたら 怪しいものが数々

弊社はこの情報連絡を受けて、すぐに弊社がセキュリティ顧問を担当している遊技団体のゴト情報を共有連絡掲示板に警戒情報を書

き込みました。このゴト情報共有連絡掲示板に書き込まれた内容は、登録しているホール管理者の携帯電話などにメール送信されるシステムになつており、多くのホールでこのゴト事例や車両に警戒するようになります。

このゴト情報送信から数時間後に、今度は先ほどの被害店舗の隣の市にあるホールから情報が入りました。その情報は、先ほどのゴト車両が自店の駐車場に停車しており、その車両から降りてきた人物が低貸コーナーにて

普通に遊技をしており、不正は一切せずに小額を使つて遊技して退店していくとのことでした。

おそらく、この店舗の警戒状況

をチエックして犯行のタイミング

を伺っていたが、店舗側の警戒に気がついて低貸コーナーで遊技して犯行を諦めたものと思われます。

しかし、この店舗から寄せられた情報はこれだけではありませんでした。店舗の役職者の方がゴト師の使用している車両を覗いてみた

ホールのエリア別住所 ネットで調べた店情報 狙つてている機種のメモ

送られてきた写真を見てみると、①「パチンコ店の店名や住所、狙つてている機種の頭文字らしきもの



とその台数が記載されたリストとメモ」、②「糸付き玉が入つていると思われる収納ケース」、③「乗船券など」、④「最初の被害情報の店舗でかぶつていた帽子」が助手席に残されていました。

①の「パチンコ店の店名や住所、狙っている機種の頭文字らしきものとその台数が記載されたリストとメモ」に関してですが、リストは北海道のパチンコ店の住所録がエリア別・市町村別に分けられた表になっており、訪問(下見及び犯

行を実行)した店舗には蛍光色のマーカーが塗られていて、ゴトを狙っている機種の設置台数や店舗の防犯状況などが書かれています。また、リストとは別にメモ書きが添付されており、前日に宿泊したホテルのメモ帳に翌日犯行を行う予定のエリアの情報をインター

ネットなどで調べた結果が書かれています。

メモ書きには、犯行予定のエリアと狙っている機種名の頭文字(T・X・サ)と数字(店舗数)が記載されており、メモ書きのTは

「トキオ・デラックス」で、Xは「ビッグシユーターエ」、サは「祭りだ!サブちゃん」であることが、某パチンコ店舗情報サイトで検索した結果とメモ書きの数字の店舗数とが一致したことから確定しました。また、狙っている店舗は4円パチンコに設置された機種であ

ることもメモ書きの数字の店舗数から判明しました。



きちつと箱に入れて糸付き玉収納ケース用心深く「乗船券」も

③の「乗船券など」や車のナンバーから道外からわざわざ遠征してゴト行為(犯罪)をしに来ている

ことが伺えますが、遠征で費用をかけているので1円パチンコではなく4円パチンコ限定で荒稼ぎしようとしているのでしょうか。そして、前日に宿泊先のホテルにてインターネットなどで情報を収集して、翌日の犯行計画を練っている状況も伺うことができます。

②の「糸付き玉が入つていると思われる収納ケース」に関してですが、糸付き玉は使い捨てのゴト道具になります。打ち出しに失敗して糸が切れ玉だけ飛んでいつたり、狙つている場所と全然違う場所に飛んでいたりするので、

犯行時には沢山の糸付き玉が必要になるために、このように沢山準備されていると思われます。

ます。

これら①~④の状況からも、このゴト師がかなり手馴れたプロのゴト師であることが伺えます。おそらく、九州から北海道までこの

そして、準備する糸付き玉は犯行がスムーズに実行できるようになります。

糸が絡まらないようになります。子のようにひとつひとつ丁寧に梱包されていることがわかります。

2店目へすぐに変装遠征する手馴れた集團

最後に④の「最初の被害情報の店舗でかぶつっていた帽子」に関してですが、この糸付き玉ゴト師が

来店した2店舗から送つてもらつたゴト師の写真を見てみると、最初の店舗では帽子をかぶつてグレーの上着を着ていましたが、2店舗目では帽子はかぶらずに黒い上着に着替えて入店していることがわかりました。たった数時間であつても犯行情報が流れているかもしれないということで、わざわざ着替えているということからもこのゴト師の用心深さが伝わってきます。

